

Fecha 21.08.2025	Sección Primera - Opinión	Página 10
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

Incrementan matrícula para ciclo escolar 2025-2026/1

Sube 10% el puntaje en prueba de UNAM

Consiguen 9 aspirantes 100 por ciento de los aciertos

REFORMA / STAFF

Además del incremento en su matrícula para educación media superior, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) destacó la mejora en el desempeño académico de los aspirantes, quienes lograron los puntajes más altos de los últimos años.

De acuerdo con la Máxima Casa de Estudios, los más de 35 mil aspirantes que obtuvieron un lugar en alguno de los nueve planteles de la Escuela Nacional Preparatoria o de los cinco del CCH alcanzaron entre 83 y 128 aciertos en su examen, que por primera vez fue aplicado en línea entre el 13 y el 22 de junio.

“Hubo un incremento en el desempeño de las y los aspirantes comparado con años anteriores. La mejoría en puntuaciones del examen fue del 10 por ciento de aciertos, siendo la mayor registra-

da en los últimos años.

“No se identificó disminución en el desempeño como consecuencia de la pandemia, lo que sugiere que los estudiantes llegarán con una preparación adecuada para el nivel educativo”, indicó.

Entre los resultados más destacados, nueve aspirantes consiguieron el 100 por ciento de aciertos en la prueba, una cifra superior a la de años previos.

“Además, se registró un porcentaje de aciertos por encima del promedio, principalmente en áreas como biología y química. Hay mayor área de oportunidad en matemáticas y español”, destacó la UNAM.

En cuanto al perfil de la nueva generación, el 52 por ciento son mujeres y el 48 por ciento hombres, con una disminución en la brecha de resultados entre ambos.

Destacó que el 67 por ciento de los que llegarán por primera vez a la Máxima Casa de Estudios terminó sus estudios previos en la Ciudad de México; el 31 por ciento lo hizo en el Estado de México, y el 2 por ciento, en otras entidades federativas.

Mientras, indicó, tres de cada cuatro aspirantes cursó la secundaria en escuelas públicas.

Sobre el incremento de la matrícula de educación media superior en más de mil 600 lugares, la UNAM recordó que fue un compromiso que hizo del Rector Leonardo Lomeli.

“Las Preparatorias y CCH hicieron un esfuerzo para recibir más de mil 600 alumnas y alumnos, adicionales a los que ya había señalado en febrero pasado, cuando el Rector informó que la Universidad Nacional tendría 34 mil espacios para el ciclo escolar 2025-2026/1”, indicó.

AFORTUNADAS

Anna Sofia Pérez Gordillo y Lizette Jacqueline Cruz Gómez son dos de las aspirantes que lograron el 100 por ciento de aciertos en la prueba.

Pérez Gordillo, egresada de la Escuela Nacional Preparatoria 9 “Pedro de Alba”, cursará la carrera de Médico Cirujano; en cambio, Cruz Gómez, graduada del Colegio de Bachilleres plantel 16 Ocosingo, estudiará Ingeniería Aeroespacial.



Página 1 de 2
\$ 143616.00
Tam: 384 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 21.08.2025	Sección Primera - Opinión	Página 10
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

